

Música clásica

El Clasclás llega al centenar de inscritos en su programa para nuevos valores

A. G.

De 27 de junio al 6 de julio • Vilagarcía • El programa de nuevos valores internacionales del festival de música clásica de Vilagarcía va camino de convertirse en todo un éxito puesto que ha alcanzado ya la cifra del centenar de inscritos cuando falta todavía una semana para que se cierre su plazo. Las peticiones

llegan básicamente desde la Unión Europea, pero también hay solicitudes de países como Taiwán, Japón, Nueva Zelanda, Rusia, Venezuela o Israel, entre otros muchos.

De entre todos ellos, el comité artístico deberá escoger a los veinticinco nuevos talentos que tomarán parte en la segunda edición del Clasclás, que se celebrará en Vi-

lagarcía entre el 27 de junio y el 6 de julio. El cartel se dará a conocer a principios del mes de marzo.

El programa para jóvenes valores está diseñado para ayudarles a desarrollar su carrera profesional. Los seleccionados formarán grupos de cámara con otros participantes y con los mentores del festival.



El Clasclás se celebrará entre 27 de junio y el 6 de julio. M.L.